Application website now open  
2nd Round of Fellowships on Family Planning, Fertility and Urban Development 
Deadline to submit concept note: 15 April  2019
Deadline to submit full proposal: 1 July 2019
 

The International Union for the Scientific Study of Population (IUSSP) is pleased to announce the second call for policy-relevant research proposals from early career researchers to:

· contribute to the evidence base needed to better meet the family planning (FP) and related reproductive health (RH) needs of the most vulnerable in urban areas of countries of sub-Saharan Africa and South Asia, and 

· increase the attention paid to FP, fertility and population growth in urban development policy initiatives at local, national and international levels. 

The proposal must focus either on a single city, or represent comparative work on multiple urban areas, of any country of sub-Saharan Africa or South Asia. Eligibility will be limited to citizens of countries in sub-Saharan Africa or South Asia currently working in established institutions in those two regions (not necessarily the citizenship country), who have received a Ph.D. (or an MD with some public health or social science training and evidence of research skills) within the past ten years (since 2009) and who are currently affiliated with established institutions in either region. 


 For the concept note stage , applicants should provide a 600 word description of the proposed project that includes research questions, study population, justification, data and methods, and policy relevance.

Concept notes will be rapidly reviewed starting April 15 and applicants will be notified shortly thereafter (early May). Successful applicants will be invited to fill in the full application and upload supporting documents by 1 July 2019.

For more information please see:
· article and videos on the project and the call for proposals  
· full call for proposals posted on the website.  
Enquiries: Any enquiries should be directed to UrbanFP@iussp.org by 15 June 2019, in order to receive a response prior to the deadline date. (Questions about the concept note phase are due by March 15.)



Le site web pour les soumissions est ouvert :
2e appel à propositions de recherche sur la planification familiale, la fécondité et le développement en milieu urbain
Date limite de soumission de la note conceptuelle : 15 avril 2019
Date limite de soumission de la proposition complète : 1er juillet 2019
L'Union internationale pour l'étude scientifique de la population (UIESP) a le plaisir de lancer ce deuxième appel à propositions de recherche pour des chercheur·e·s en début de carrière destiné à :

· contribuer aux connaissances scientifiques nécessaires pour mieux répondre aux besoins en matière de planification familiale (PF) et de santé reproductive (SR) des populations les plus vulnérables dans les régions urbanisées des pays d’Afrique sub-saharienne et d’Asie du Sud, et 

· accroître l'attention accordée à la PF, à la fécondité et à la croissance démographique dans les politiques de développement en milieu urbain aux niveaux local, national et international. 

La proposition peut porter soit sur une ville unique, soit sur un travail comparatif de plusieurs zones urbaines dans n'importe quel pays d'Afrique subsaharienne ou d'Asie du Sud. Seront admissibles uniquement les citoyens des pays d'Afrique subsaharienne ou d'Asie du Sud ayant obtenu un doctorat au cours des dix dernières années (y compris un doctorat en médecine à condition qu'ils ou elles disposent d’une formation en santé publique ou en sciences sociales et de compétences dans la recherche) et qui sont actuellement affiliés à des institutions reconnues dans l'une ou l'autre région.  

Pour la note conceptuelle vous pourrez remplir le formulaire de candidature avec vos informations personnelles, le titre du projet que vous proposez et une note conceptuelle de 600 mots maximum décrivant le projet, notamment les questions de recherche, la population étudiée, la justification, les données et méthodes ainsi que la pertinence politique du projet.
Les notes conceptuelles seront rapidement examinées à partir du 15 avril et les candidat·e·s seront informé·e·s peu de temps après (début mai). Les candidat·e·s retenu·e·s seront invité·e·s à remplir la demande détaillée et à télécharger les documents justificatifs avant le 1 er juillet 2019.
Pour des informations complètes :
· lisez l'article et visionnez les vidéos sur le projet et l'appel à propositions. 
· lisez l'Appel à propositions complet posté sur le site web de l'UIESP 
 
Renseignements : Toute demande de renseignements doit être adressée à urbanFP@iussp.org au plus tard 15 juin 2019 afin de pouvoir recevoir une réponse avant la date limite de soumission des propositions. (Les questions portant sur la note conceptuelle devront être envoyées avant le 15 mars 2019.)
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